## Dickes Lob für Lauenauer Runde

LAUENAU. Lauenaus Bürgermeister, Wilfried Mundt, hat nach der Fleckenfete ein ausgesprochen positives Fazit gezogen. Der Lauenauer Runde als organisierendem Verein drückte der Feggendorfer zudem ein dickes Lob aus. "Eine Woche ist seit der Fleckenfete vergangen, und man hat

mich seitdem oftmals – auch ungefragt – auf die Fleckenfete angesprochen. Ich habe nahezu und durchweg positive Rückmeldungen erhalten", teilte Mundt in einer Pressenotiz mit.

"Gerade in Zeiten, in denen sich viele Leute nur kritische, negative Dinge herauspicken" wolle er der Lauenauer Runde daher für die Ausrichtung des Festes danken. Er freue sich bereits auf die Fleckenfete 2023. "Zwischendurch gibt es ja – hoffentlich – noch die eine oder andere Veranstaltung der Lauenauer Runde", schreibt der Bürgermeister weiter.